

LA PRENSA

Diario de la Vida Nacional

Director: CARLOS JINESTA.

-- 7a. Av. Este. No. 344 --

Gerente: Juan Luis Vargas

AÑO V

SAN JOSE, COSTA RICA, JUEVES 20 DE DICIEMBRE DE 1923

NUMERO 1257

DEL MOMENTO POLITICO

Las cartas donanibalescas

A menudo, nuestro estimado colega "La Tribuna", obsequia a sus píos lectores las risueñas cartas del estimado don Anibal, en las que, con sabroso estilo festivo, prende alfileres de fogosa ironía.

Nosotros gustamos de sus misivas porque ellas abandonan la austeridad académica y se calan, a veces, el sombrero de paja de un acentuado criollismo.

Como aguinaldo anticipado de Navidad, don Anibal nos ha regalado últimamente con una serie de cartas, que a decir verdad, no tienen sabor bíblico, sino agrícola.

Don Anibal ha optado por abrirle la cabeza, en cuatro, a sus propios hermanos políticos, para darle suelta a las inquietudes partidaristas.

Y eso, ya toma otro sesgo.

Afirma don Anibal que nues-

tro Jefe ha predicado que la propiedad es un robo, como antaño lo afirmaba Proudhon. Pues bien. Dicha aseveración es del todo inexacta.

Nunca jamás ha sostenido el señor Volio tal absurdo. Además, don Anibal manifiesta enfáticamente que él *exigió* al General Volio a que firmara el Manifiesto.

Ah, no! Con esas armas no se combate a nadie, simplemente se falsea la Verdad.

Es sensible que el apreciable don Anibal, en vez de brindarnos a los reformistas buenos consejos, busque las tiendas del adversario para lanzarnos guijarros, que a Dios gracias, se quedan en mitad del camino, porque son guijarros, que antes de ser lanzados, ya han estado en el cuenco de las manos de nuestro enemigo común.

Carta del General Volio a "La Tribuna"

Desmiente aseveraciones de don Anibal Santos

San José, 19 de diciembre de 1923.

Señor Director de "La Tribuna"

Estimado señor:

En la "Carta de don Anibal a su candidato" que publica hoy su importante diario, se DESLIZA una calumnia, contra la cual debo protestar por respeto al público lector y a mi mismo. Dice don Anibal, no sé si en estado de vigilia, que yo "he predicado en el Templo de la Música, en las plazas y encrucijadas, QUE LA PROPIEDAD ES UN ROBO".

Eso es falso de toda falsedad, por el contrario, he predicado y sostenido que EL PRINCIPIO DE LA PROPIEDAD ES LICITO Y NECESARIO. (Véase mi discurso de Santo Domingo).

Las demás apreciaciones de don Anibal, aunque inexactas, las dejo correr...

Agradeciéndole a Ud. la publicación de estas líneas, me es grato suscribirme su atto. s. s. y amigo,

J VOLIO

Boda en Heredia El estado de salud del Sr. Arzobispo

En la ciudad de Heredia, se verificó la ceremonia nupcial del cumplido caballero don Juan Revilla con la distinguida y apreciable Srta. Fila Meléndez, perteneciente a la sociedad heredianas.

LA PRENSA, haciendo eco de ese acontecimiento social, formula los más fervientes votos por la felicidad de los jóvenes esposos R. villa Meléndez.

Mejor ha seguido el Sr. Arzobispo Monsiñor Rafael Oton Castro, quien se fracturó un brazo en el Parque Bolívar.

Muchas personas preguntan de continuo por la salud del señor Arzobispo.

Que restablezca pronto son nuestros mejores deseos.

Correspondiendo

Recibimos la siguiente esquela:

LA PRENSA.—Presente

Jefes de Mensajeros y Mensajeros les deseamos a Uds. muy felices Pascuas y un próspero año nuevo.

Al agradecer la atención, correspondemos a la vez en iguales términos para todos los buenos amigos del correo y del telégrafo

La inauguración de la Planta Purificadora de Leche

Hemos recibido la siguiente invitación que agradecemos:

"BERNARDO IGLESIAS se luda muy atentamente al Sr. Director y demás personal administrativo de LA PRENSA y los invita a la inauguración oficial de la Planta Purificadora de leche costarricense situada 50 varas al Sur de la esquina S. O. del mercado, en casas de la sucesión de don Basilio Acuña, que tendrá lugar el viernes 21 del corriente mes a las 9 a. m. S. n José, diciembre 18 1923

Aviso

de la Tesorería del Partido Reformista

A todas aquellas personas que recibieron valores para colocar entre los reformistas se les ruega pasar a la mayor brevedad posible a la Tesorería a liquidar su cuenta.

ENRIQUE FONSECA Z.

Tesoro

La conspiración en Atenas

Se ha arrestado a muchos Oficiales

Agresión en un meeting en Si-lesia

BIELIBE.—Tres granadas de mano fueron lanzadas desde una puerta sobre la tribuna durante un mitin en el cual iban a hacer uso de la palabra dos miembros alemanes del parlamento polaco acerca de la situación de los alemanes en Polonia. Tres personas resultaron gravemente heridas y veintiuna levemente, entre éstos últimos dos periodistas. La persona que arrojó las granadas de mano pudo escapar.

Un ataque rebelde en Tripolitania

TRIBOLI.—Los rebeldes de la región de Bengazi Cirenaica, avanzaron ayer sobre los puestos avanzados italianos, ocupados por las reales tropas indígenas, paqueando con el objeto de provocar el ataque por parte de éstas.

En vista de que las tropas indígenas no respondían a la provocación, los rebeldes hicieron un ataque durante la noche, al cual contestaron las tropas con descargas cerradas de fusil y ametralladoras. Los rebeldes tuvieron muchas bajas. Se retiraron llevándose algunos de sus muertos.

Manifestación de Mussolini

ROMA.—M. Jordasky, nuevo representante comercial del soviet de Rusia en Italia, declaró en una revista publicada por el "Corriere Italiano" que estaba completamente satisfecho de las manifestaciones del primer Ministro Mussolini hechas el pasado viernes en la Cámara de los Diputados favoreciendo el reconocimiento del Gobierno Soviet y el establecimiento de relaciones comerciales normales entre Rusia e Italia.

"La idea fundamental de Signor Mussolini—dijo M. Jordasky—es que las riquezas naturales de Rusia pueden servir para desarrollar la industria italiana y contribuir a la reconstrucción económica de Rusia si la República Soviet es reconocida sobre la base de igualdad y reciprocidad de derechos. Después de esto la negociación y conclusión de un tratado comercial italo-ruso será sólo asunto de carácter técnico".

La Convención Internacional ferroviaria

GINEBRA.—La conferencia internacional y tránsito y comunicaciones, que se está celebrando en esta ciudad bajo los auspicios de la Liga de las Naciones, adoptó por unanimidad la convención internacional ferroviaria, en virtud de la cual todas las prácticas actuales serán codificadas y se reconoce el principio de igual trato para todo el comercio.

La convención cuando sea firmada por los miembros de la Liga y demás participantes en la conferencia, establecerá una uniformidad que se espera produzca mejor cooperación y mayores facilidades para el comercio.

Todas las disputas serán objeto de arbitraje y se someterán al Tribunal permanente de justicia internacional cuando las naciones en disputa así lo convenga.

Se descubre una conspiración en Atenas

LONDRES.—El corresponsal de la Reuter en Atenas, comunica que se ha anunciado oficialmente que se ha descubierto una nueva conspiración que se cree prolongación del movimiento de octubre. Se ha intentado corromper a una acción del ejército, y se han practicado muchos arrestos, incluyendo oficiales retirados del ejército. Se dice que el movimiento tenía relación con el mitin monstruo realista preparado para el domingo.

Un gran vuelo

PORT AU-PRINCE.—Los tenientes de marina Roge y Palmers, acercándose al final de su vuelo de más de diez mil millas de Haití a la costa del Pacífico de los Estados Unidos, llegaron esta tarde de Guantánamo y salen hoy mismo para Santo Domingo. Una escuadra de aeroplanos les dió el encuentro en el mar y les escoltó al interior del puerto, donde fueron recibidos por el Presidente.

Un marqués reclama una indemnización

PARIS.—El Marqués de Pontevés, de cuatro años de edad, oficial del ejército francés, ha iniciado un procedimiento en reclamación de... 500.000 francos a la condesa de Beaurepaire, de cincuenta años de edad, que dice ser viuda de un millonario de Cincinnati, llamado Thompson, quien falleció en 1913 dejándola una renta de dos millones de francos.

El marqués en su escrito sostiene que comenzó sus relaciones amorosas con ella antes de la guerra y que continuó sosteniéndolas durante 7 años telegrafándole entonces la viuda que rompía el compromiso y casándose poco después con el conde Beaurepaire.

El Marqués reclama una reparación no solamente por la novela rota, sino porque dice, ganó su renta de 30.000 francos anuales con su novia, comprándole joyas y buscándole diversiones, y hasta regalándole su Cruz de la Legión de Honor que pide le sea devuelta.

Visita a la ex-emperatriz Zita de Austria

BUDAPEST.—El Conde Albert Apponti, ex primer ministro de Hungría, que acaba de regresar después de una excursión de seis semanas por los Estados Unidos, visitó a la ex-emperatriz Zita de Lequeitio, España, en su viaje de regreso.

El estado de la ex-familia real en Lequeitio, según Apponti, es satisfactoria.

Ayer llegó el Coronel Pinaud Trajo veinte prisioneros

Ayer fue día de movimiento para los desocupados, con motivo de la llegada de las tropas comandadas por el Coronel Pinaud, quien fue el primero en salir por los campos afectados por la gente de Cambronero.

En verdad, los curiosos que presenciaron la llegada de dichas fuerzas, fueron muchos.

Entre los prisioneros llegados ayer, figuran: Villaplana, Rubén Alvarado Rojas, Emilio Madrigal Chaves, Rosa Figueroa Cortés, Eudoro Cruz Ordeñana, Luis Bermúdez Largaespada, Braña, Rosa, Pedro Umaña Trejos, Rodolfo González Ramírez, Mercedes Villegas, Jorge Sánchez Ruiz, Isías Cordero Sánchez, Rafael Hidalgo Zumbado, Gregorio Mora Ureña, Antonio Fernández Ureña, Ramón Varela, Isafas Varela Hidalgo, Teodoro Ramírez Vargas y Víctor Manuel Alfaro Cooper.

En la ciudad de Esparta quedaron otros prisioneros: Manuel Alvarez Castillo y Moisés Rivera Alvarez.

A los revoltosos se les decomisó un rifle, varios revólveres, cinco machetes, cinco bestias aporadas, ropas nuevas.

Todos los prisioneros, según serios informes tienen el grado de generales o coroneles o comandantes mayores, conferidos por Cambronero en Miramar.

El Alcalde de Miramar se encarga en la actualidad de levantar la sumaria correspondiente contra Cambronero.

Antonio Villaplana, fue capturado después de haber pasado el túnel de Cambalache. Se dirigía a pie a Orotina.

Villaplana se separó de Cambronero después de haber tenido con él un duelo a revólver, por lo cual cree éste último se encuentre herido.

J. P. ARANGO & CO.
 ACABAN DE RECIBIR
 Harina LA GUITARRA
 Vinos FRANCESES
 " CHILENOS
 SALSAS
 A los precios más bajos de plaza

Fiestas en Concepción
 El 7 y 8 del corriente, estovimos aquí de mantes largos con motivo de la fiesta del Sagrado Corazón de Jesús y de nuestra Patrona, la Virgen de Concepción.
 Hi bo derroche de pólvora, música y otras alegrías.
 El Pueblo se siente agrado con el Pbr? Jiménez quien puso todo lo que esta ba de su parte para que los festejos religiosos resultaran lo más solemne posible.
 También ha sido muy del agrado del vecindario la buena voluntad de la filarmónica de Ascri, la cual amenizó los actos, haciéndolo de una manera espiéudida, tanto por la solicitud con que tocaban el gran repertorio de que disfrutaron.
 En todo esto ha mediado para sus mejores resultados, la actividad de los señores comisionados en organizar la fiesta, por lo cual hay que felicitarlos.

Nuevo heredero
 Al hogar del señor don Arturo Herrera Orozco y su apreciable señora esposa doña Siliam Pinto de Herrera ha llegado un robusto varoncito, por lo que felicita mos muy de veras a sus buenos padres.
 Anúnciese en LA PRENSA

Hoy quedó cerrado nuestro concurso

Hoy, a las doce del día, quedó cerrado nuestro Concurso de la Obra de Honor.

Esta tarde se hará el escrutinio de votos para el que hemos designado a la distinguida señorita Angelita Acuña y a los caballeros don Juan Luis Vargas y don Enrique Fonseca Zúñiga.

En nuestra edición de mañana publicaremos los nombres de las tres señoritas triunfantes.

Duelo blanco

En días pasados falleció en esta capital un niño del señor don Gustavo Pacheco y su apreciable señora esposa doña Olga Faerron de Pacheco.

Por este medio enviamos nuestro más sentido pésame a sus inconsolables padres.

Pasajeros del hotel Metrópoli

José María Vargas, de Orotina; A. Quesada, de Orotina; V. Cuadra, de Orotina; Alfredo Descarti, de Orotina; María de Meneses, de Limón; Félix Menese, de Limón; diputado Marió Urpé, de Palmares; J. F. Quesada, de San Carlos; Claudio Rojas, de Cartago; Enrique Mc. Adam R., de Puntarenas; Raberto Gil Mc. Adam, de San José; Aurelio Jenkins de Orlich, de San Ramón; Carmencita y Carlos Orlich, de San Ramón y Mercedes de Jenkins, de San Ramón.

Muebles

Quando Ud. necesite comprar o vender muebles, a precios verdaderamente de ocasión, solicite la casa de **CORDERO & C^o** sostigue a la botica de don Mariano Jiménez.—Teléfono 859.

Protesta contra Gómez

En los vitrolas de "La Walkiria" de don Rosendo Chaves se exhibió durante veinte días la fotografía del doctor Carlos León, en su más dolorosa actitud, cuando estuvo preso en Venezuela con grillos de 60 libras.

Ayer, por exigencias del Cónsul de Venezuela, fueron colocadas en dicho establecimiento, dos fotografías del tan odiado malhechor José Vicente Gómez; por lo cual se indignaron y protestaron los albañaleses, que dicho señor Chaves se vio obligado a quitar las mencionadas fotografías del exhibitor, colocándolas en su lugar una hija con la inscripción siguiente: "En beneficio de la honorable colonia venezolana y atendiendo a las protestas de nuestros clientes, hemos resuelto quitar las fotografías del tirano de Venezuela que por exigencias del Cónsul General de aquella dictadura, colocamos aquí hoy. ROSENDO CHAVES."

CORRESPONSAL
Aisajuela, Diciembre 1923

RESFRIADOS CAUSAN DOLOR DE CABEZA
 EL LAXATIVO BROMO QUININA atenta su salud. **Busque el número de mañana**

Aviso al Público
 Los sorteos semanales han sido suspendidos para hasta después de Noche Buena, en cuyos días se sortearán **\$ 200.00** con los tiquetes de las compras hechas desde el domingo 16.
CIGARRERIA CENTRAL
 CONTIGUO A DELCORE
M. Mendiola y Co.

Próximo matrimonio
 Hemos recibido la siguiente esquila matrimonial que agradecemos:
 "Juan de Dios Quirós y Mariana Medina de Quirós tienen el honor de participar e levantar a Ud. el próximo matrimonio de su hijo Mercedes con el Sr don Efraín Vizcaino Angulano.
 San José, C. R. Dic. 1923
 Eduardo Castellanos C. y Blanca V. de Castellanos tienen el honor de participar e levantar a Ud. el próximo matrimonio de su hermano Efraín con la señorita Mercedes Quirós Medina.
 Guatemala, Dic. 1923."
 Mucho nos complace en formular los más sinceros votos por la felicidad de los futuros esposos Vizcaino Quirós".
PARA CURAR UN RESFRIADO EN UN DIA
 todo el mundo toma el LAXATIVO BROMO QUININA (Pastillas). Los boticarios devuelven el dinero si dejan de curar. La firma de E. W. GROVE se halla en cada cajita. Hecho por la PARIS MEDICINE CO., St. Louis, E. U. de A.

Chocolates EN CAJAS DE FANTASIA Desde Ct. 4.00 TIENDA Romero

Amable visita
 Esta mañana tuvimos el placer de recibir en nuestras oficinas al joven periodista don Miguel Seminario Palacios, quien fué desterrado del Perú, por el gobierno del señor Legía.
 Al señor Seminario, joven de arrostos y santas rebeldías, le presentamos un muy atento saludo.

Ecos de la fiesta infantil
 A continuación publicamos los nombres y los vestidos de algunos de los niños que concurren al festival infantil que se efectuó en el Parque Central.
 Virgilia Fernández, de american beauty; Cabita Jiménez, de jardines; Flor de María Herrera Piza, de española; Matilde Saborío Lizano, de ballarina; Antonia Creun, de peje; Melba Jiménez G., de colombiana; Ada Saborío, de flor; Zulay Saborío, de flor; el niño Ezequiel Rodríguez, de pollito; Vera Tinoco, de ballarina; Edgar Fernández de príncipe; Nazareth Vargas, de crisantemo; Julia Vargas, de sanahoria; Jorge Vargas U. de colibrí; Theima Rodríguez, de violeta; Mariano Álvarez, de gallo; Alvaro González, de Pierrrot; Aurora Almar, de pastora; Violeta Salazar, de pastora; Marta Eugenia Uribe, de metá; Ditta Keith, de india; Sarita Barrantes, de concha; Virgilia Mora, de gitana; Lupita Mora, de colombiana; Olga Espinach, de serpiente; Sulay y Yontá Fernández, de gitanas; Carlitos Collado, de negro.

A los suscritores de "La Prensa"
 Solicitemos a todos nuestros abonados que, al irse al campo, den aviso anticipado a esta Administración, a fin de que el periódico les llegue al lugar designado sin ningún atraso, pues la empresa quiere dar un servicio puntual y eficiente.
 LA ADMINISTRACIÓN

GRANHOTEL EUROPA
 NOCHE BUENA
 El 24 de diciembre por la noche, de las 11 a la 1 de la mañana Grandes **Cenaticas**
 Baile con orquesta bajo la dirección de Cesar Nieto
 NOTA - Reserve su mesa con anticipación

Suscríbase a LA PRENSA

Suscríbase a LA PRENSA

Ultimas noticias de México

México 20 de diciembre.
Legación Mexicana,
San José, Costa Rica

Fuerzas leales mando General Eugenio Martínez ocupó San Marcos Puebla. Las fuerzas gobierno organizanse atacar Veracruz repárase vía para atacar Estrada. Situación resto país completa calma. Servicio comunicaciones norte país normales.

Prevengase contra falsas informaciones transmitan desde Veracruz rebeldes. Recurren este procedimiento ante imposibilidad obtener triunfos militares.

Rebeldes propalan noticia General Gallegos defeccionó completamente, Leal Gobierno Constituido marcha sobre Guadalajara formando parte demás fuerzas avanzan sobre dicha ciudad.

Ofensiva contra sublevados Veracruz inclóse hoy, encontrándose señor Presidente frente contingentes

dirigiendo operaciones. Lo acompaña Secretario Guerra.

Dentro plan había preparado Gobierno. Esperábase dejar Puebla poder rebeldes. Objeto sacarlos región montañosa y batiéndolos mes central, habiéndose incluido operaciones con toda energía.

En Tabasco registróse sublevación guarrión frontera que está siendo batida. Resto país completamente calma bajo control Gobierno, siendo inexactas noticias rebeldes propalan sobre Sonora, Tamaulipas.

Estrada retirase ante el avance fuerzas legales. Inexacto General Flores haya pedido renuncia Presidente Obregón.

Dicho Jefe permanece legal Gobierno Constituido. Ciudad de México encuéntrase suficientemente defendida sin que pléñese abandonaría.

SAENZ

ORTIZ

EL JOYERO CHIC

REGIBE SUS NOVEDADES

LA MARINA

Hay preciosidades. Nadie vende más barato

Por cada COLON de sus compras obtendrá un Número que le dá derecho a participar de los sorteos de la más preciosa muñeca llegada al país y de una Victrola.

Eduardo Castro S.

LA GRANVIA

Acaba de recibir para Navidad y Año Nuevo

<p>CONFITERIA ITALIANA</p> <p>Francesa Inglesa y Americana</p> <p>FRUTAS CRISTALIZADAS</p> <p>Dátiles Franceses y Americanos</p> <p>GALLETAS DE</p> <p>Peck Free Huatley & Palmers Bishop Francesas y National Biscuit</p> <p>CACAO EN POLVO</p> <p>Mentor y Bishop</p> <p>FRUTAS EN SU JUGO</p> <p>Marca "Del Monte" toda clase</p> <p>ESPÁRRAGOS «Del Monte» y Alemanes</p> <p>FRUTAS EVAPORADAS toda clase</p> <p>Instant Postum Ciruclas Francesas y Americanas</p> <p>JALEAS</p> <p>Inglesas y Francesas</p> <p>QUESOS CREMA</p> <p>Gruyere</p>	<p>Patagrás de Bola Parmesano y el famoso <i>Queso Volio</i></p> <p>BACALAO NORUEGO con y sin especias</p> <p>HONGOS SECOS</p> <p>JAMONES Y TOSINETAS</p> <p>Saichichones Cereales toda clase Cerveza Alemana Spaten clara y obscura Cerveza Cristal clara y obscura Gran variedad en Vinos y Licores Pastas Italianas Camarones secos y en lata Salmón colorado Ostiones Harina de Centeno " Maiz Maiz tierno en lata Azúcar Dombló Leche evaporada San Charles y " Condensada mar ca Nido</p> <p>Harina Lacteada Alpiste preparado Manteca en lata de 5 lbs " Crisco Puros de Jamaica y de La Habana</p>
--	--

En artículos del País tenemos todo lo que Ud. puede necesitar.

Haga una visita a este establecimiento y se convencerá de lo barato de sus artículos y no olvide que tiene un servicio rápido a domicilio.

Teléfono 754

Los funerales del señor Zeledón

El tren expreso que condujo los restos de don José C. Zeledón, de Limón a esta capital, llegó a las siete de la noche.

A la estación estuvieron muchas personas a recibir los restos, que fueron acompañados hasta la Iglesia de la Merced, donde se ofició un responso, quedando allí, en capilla ardiente, hasta hoy a las nueve de la mañana, hora en que se verificaron los funerales.

A ese acto concurrió lo más selecto de nuestra sociedad.

El cortejo fúnebre salió de la Iglesia hacia el Cementerio, a las diez de la mañana, habiendo sido muchas las personas que significaron su demostración de simpatía y de pesar, acompañando los restos hasta su última morada.

Una vez más renovamos nuestro sentimiento de pesar a la familia doliente, con especialidad a doña Amparo L. de Zeledón

EL ASUNTO DE SAN LUCAS

Nuestro colega "El Heraldito" consigna en el número del martes 18 del corriente mes la siguiente nota:

"El Heraldito de Puntarenas, dice en su número 503, del martes 11 de Diciembre corriente, que el Cabo Daniel González, dio muerte al reo Aristides Alvarado, por haber pegado éste *Viva el General Volio*, y que debía levantarse una información, para esclarecer los hechos. Que estos datos los recogió «El Heraldito» de LA PRENSA de San José.

Todo esto es inexacto, señor Redactor!

La relación que su perió dico hizo a raíz de este acontecimiento, se ajustó bastante a lo cierto; el reo en cuestión fue muerto un cuarto antes de las seis de la mañana, y las hojas con la leyenda VIVA VOLIO a que se refiere algún periódico, fueron mandadas quitar de uno de los salones de los presos, como a las tres de la tarde, por cuanto a esa hora, y en ese único salón, empezaron a gritar algunos de los reos VIVAS al GENERAL VOLIO; y como podría llegar a tener fatales resultados, fue entonces que una Guardia, y con órdenes de la Comandancia, se constituyeron en el salón, a resguardar el orden, y a quitar los Vivas a Volio, que estaban pegados a la pared, con el objeto de hacer volver los reos a la calma.

El Primero y Segundo Comandante de este Centro Penal, somos de distinta filiación política y de común acuerdo, al iniciarse la campaña, dispusimos que por tratarse de un Centro Penal, no se debía permitir a reos, ni Guardación, ni empleados más altos, hacer ostentación política en ninguna forma.

De modo señor Redactor, que la política nada ha tenido que ver con la muerte del reo Alvarado; y que "La Tribuna" al publicar esos datos, los cogió de un anónimo que llegó a su oficina, y que carece de todo valor moral, tan así fué que en cuanto se presentó interesado a reclamar lo dicho, rectificaron inmediatamente, ya que los datos habían sido tomados de un anónimo.

Soy de Ud. atn. S. S.

RAMÓN ARAYA
Comandante

Sostenemos que nosotros nos hemos ajustado a la verdad de lo que nos relató esa persona. Si los reos gritaron, fué movidos por la excitación de las injusticias.

De Heredia

La boda Alvarado-Lépiz

Como se había anunciado, el lunes 17 del corriente se efectuó la Boda del apreciable señor don José Alvarado Vargas, con la gentil y simpática señorita Lila Lépiz Vargas, quienes gozaron de grandes simpatías por sus virtudes. El domingo, a las once de la noche, fué obsequiada la novia con una serenata.

A las 5 de la mañana, se dirigieron los novios a la Basílica, donde el Presbítero Gregorio de Jesús Benavides impartió la bendición nupcial, una vez terminada la ceremonia, se dirigieron a la casa del contrayente, donde se sirvió un espléndido café a los concurrentes durante este acto, un grupo de músicos tocaba alegres vals, fox trot y otras piezas. Los novios fueron apadrinados por las siguientes personas: como primer padrino, don Bernardo Jara y Lucía Araya de Jara; segundo, don Luis Avendaño y Anita Argüello de Avendaño; terceros Porfirio Alvarado y la señorita Antonia Leitón Ruiz.

Valiosos regalos fueron obsequiados a los nuevos contrayentes, anotando los siguientes nombres de las personas que enviaron:

Bernardo Jara y Sra. Luis Avendaño y Anita Argüello de Avendaño, Antonia Leitón Ruiz, Porfirio Alvarado Vargas, Juan Quesada, Teresa Ovaros, Domingo Mo ya, señora y familia, Raquel v. de Parreguirre, Nicanor Avendaño, Antonia Jara Bor gantes, Cristina de Bolaños, José Zumbado, Marco A Sáenz y Cristobalina Uiles de Sáenz, y muchas otras personas que nos fue imposible anotar.

Por este medio nos complacemos al enviar parabienes y deseales felicidad a los nuevos esposos Alvarado Lépiz.

CORRESPONSALA

Hogar de gala

En la ciudad de Cartago, al hogar del Sr. don Francisco Méndez y su señora esposa, ha llegado una bella chiquitita por lo que felicitamos a sus buenos padres.

Acaba de recibir

Pólvora Elaborada
Gran surtido

Luces de Bengala — Triquiriques.
Cohetes extranjeros y del país, etc., etc.

En el Almacén
Tomás Fernández

Apartado 614 Teléfono 198

COMPRO PERFUMADORAS
desde 10 hasta 100 gramos
cualquier cantidad

R. J. Vargas
ALMACEN TOMAS FERNANDEZ

PARTIDO REFORMISTA

Lista de los Ciudadanos que votaron el 2 de Diciembre de 1923

Distrito del Hospital
NUM 6

Piedra Gómez Manuel
 Porras Delgado Basileo
 Porras Arias Honorio
 Piedra Piedra Gabriel
 Palma ú ap Enrique
 Plato Echeverría Hernán
 Porras Aymerich Miguel
 Peña María Jacinto
 Porras Chaves Jorge
 Porras Ca. Miguel Angel
 Porras Chavez Ramón
 Porras Aymerich Ramón
 Porras Mora Arturo
 Peralta Alfaro Fernando
 Portuguez Solano Antonio
 Piedra Tencio Luis
 Peña Varala Miguel Angel
 Porras Keith Abel

Porras González Florencio
 Piedra ú ap Rafael Angel
 Palma Jiménez Ernesto
 Palma Jiménez Enrique
 Poveda Soto Clodomiro
 Piedra Gómez Manuel
 Porras Delgado Basileo
 Porras Porras J. Guillermo
 Piedra Arias Honorio
 Piedra Piedra Gabriel
 Piedra Arias Honorio
 Palma u. ap. Enrique
 Plato Echeverría Hernán
 Porras Aymerich Miguel
 Peña María Jacinto
 Porras Chavez Jorge
 Porras Chavez M. Angel
 Poveda u. ap. Miguel
 Piedra Mora Gonzalo
 Porras Quesada Feliciano
 Panigua Ruiz Abel
 Pacheco Vargas Marcos

Prado Quesada Efraín
 Pérez Navarro Jesús
 Piedra Piedra José María
 Palma u. ap. Carlos
 Portuguez Zúñiga Antonio
 Portuguez u. ap. Buenavetura
 Pérez Herrera Santos
 Pérez González José
 Piedra Castro Leoncio
 Piedra u. ap. José Dolores
 Padilla Salazar José Angel
 Porras u. ap. José Ramón
 Palma Jiménez Ismael
 Porras Aymerich Ismael
 Poveda Echeverría J. Joaquín
 Peña u. ap. Gonzalo
 Parra Peraza Vicente
 Porras Araya Marcelino
 Poveda Echeverría Gonzalo
 Padilla Salazar Juan Manuel
 Picado Acuña Cornelio Ceiso

Q
 Quesada Acuña Francisco
 Quesada Castro Jorge
 Quesada María Pío
 Quesada Muñoz Luis
 Agüero Guevara Roberto
 Quirós ú. ap. Carlos
 Quirós Avendaño Valentín
 Quirós Muñoz Ramón
 Quirós Muñoz Jesús
 Quesada G. Juan Rafael
 Quesada ú. ap. Juan
 Quesada ú. ap. Víctor Manuel
 Quirós Porras Jesús María
 Quesada ú. ap. Alfonso
 Quesada Orozco José
 Quirós Avendaño Bruno
 Quirós Campos Lucas
 Quesada R. Santa Ana
 Quesada ú. ap. José
 Quesada Mendoza Benigno

Quirós Muñoz Trinidad
 Quirós Vega Gonzalo
 Quirós Muñoz José Manuel
 Quesada ú. ap. Miguel Angel
 Quesada ú. ap. Gustavo
 Quesada ú. ap. Aquileo

R
 Rodríguez Arias Oscar
 Retana Quirós Carlos
 Reyes María Guillermo
 Ramírez ú. ap. Rafael
 Ramírez Cervantes Rafael
 Ramírez Cervantes Manuel
 Ramírez Válido Humberto
 Rendón Valverde Julio
 Ramírez Zeledón Luis
 Ramírez B. Alejandro
 Rivera Aguilar Ezequiel
 Ramírez Gutiérrez Alberto
 Ramírez R. Carlos Luis
 Rodríguez C. Rosendo

Rodríguez Ruiz Jacinto
 Ramírez A. Víctor Manuel
 Reyes Castro José Ramón
 Rodríguez Arlus Juan J.
 Rodríguez Castro Miguel
 Rodríguez C. Rafael
 Retana Morales Rafael
 Ramírez Mora Rigoberto
 Ramírez Fernández Alberto
 Retana Aguilar Agapito
 Rodríguez Brenes Rafael
 Rodríguez ú. ap. Antonio
 Ramírez Solera Víctor
 Ramírez Arias Manuel
 Rodríguez A. José Joaquín
 Rivas Sánchez Román
 Rivera Alvarado Manuel
 Ramírez Rojas Jesús
 Ramírez Cervantes Roberto
 Redondo Cedeño Ramón
 Redondo Cedeño Agapito
 Ramírez Azofeifa José

LA PRENSA

Diario de la vida nacional

DIRECTOR:

Carlos Finesta

REDACTORES:

Rogelio Gólicher

Hernán Sancho

Armando Ocón

Agente General

Lesmes Sáurez

Aunque haya pasado ya la mayor intensidad de la agitación política de esta contienda, LA PRENSA continuará suministrando a sus pios lectores la palpación de las resonancias partidarias. Como siempre, este diario, vocero de la verdad, con marcado cariño a la Causa de las reivindicaciones nacionales, seguirá agitando a los vientos del país la bandera de la justicia, que tarde o temprano flameará orgullosa en los picachos de la Patria. Aquí, desde luego, de continuo, se exteriorizará el razonamiento catapultaente, el concepto doctrinario del Evangelio de la Reforma. Item más. Este periódico dará asimismo tida nota informativa, nerviosa, con la brevedad que reclama el periodismo moderno y el comentario fugaz de suma actualidad. Nue tro. deso es que LA PRENSA sea el periódico de la tarde de más interés y utilidad, no sólo por su buena información sino, por sus artículos de miga.

3 GLORIAS ESPAÑOLAS

EL GRAN VINO SANSON
 EL MOSCATEL PRIMERA
 EL VALDEPEÑAS CLARETE

El mejor regalo de Noche Buena
Pujol Hnos.

El Aguila de Oro

Deposito y Serradero de Maderas A. GIUSTINIANI

Maderas de todas clases y dimensiones
 Especialidad en maderas de LAUREL. Las maderas son de nuestra propiedad, lo cual nos permite mantener precios favorables a nuestros clientes. Frente a la Estación del Pacífico.
 Apartado 334 Teléfono 61

OBSEQUIO de NAVIDAD

La Dama Elegante, que haciendo honor a su nombre, tiene las más valiosas y mejores joyas del país, ha resuelto regalarlas a sus favorecidos, no para que descubran un acaudo, sino para que obsequie a sus amigos en la Pascua que ya se viene encima.
 Al efecto, las vende a mitad de precio en su mag. oficina local contiguo al Banco Mercantil.

LA ESPAÑA

Fábrica de Velas, Jabón y Fideos

Pone en conocimiento de su numerosa clientela, el traslado a su nuevo local, 50 varas del Palacio de Justicia, "Pasaje Amerling".

Martínez & Co.

APARTADO N° 211 TELEFONO N° 694

ALMACEN DE VIVERES FINOS

La Magnolia

Acaba de recibir fresco, propio para Navidad y Año Nuevo

- | | |
|---------------------------------|---|
| Almendras | Tapoca |
| Pasas e Higos | Gelatine Nelson |
| Garbanzos Saucó | Paté de Foie Gras Rood |
| Bacalao Escocia | Jámón del Diablo |
| Frutas Cristalizadas | Un surtido inmenso de pasteles para sopa. |
| Espárragos Alemanes | Galletas Hunter y Palmer |
| Chorizos Españoles | " Peck Frean |
| Salchichón de Vich | Frutas Evaporadas |
| Uvas y Manzanas | Sopas Campbells |
| Nueces y Avellanas | Gelatines |
| Pecans | Ginger Cristalizado |
| Bquerones Fritos | Salsa de Tabasco |
| Chocolates Fry | Azúcar en Polvo |
| " Capbury | Acete |
| " Loueys | The Ridgways |
| Acetunas en Frascos en Barriles | Selery Seed |
| Jamón y Tocineta | Escargots a la Bordalesa |
| Queso de Bola y Patagrás | Moules " " |
| " Gruyere | Pimentón |
| " Parmesano | Hongos Secos |
| Crema de Gruyere | Mantequilla Helgman |
| Salchichas Alemanas | Champagne Cllcogt |
| " Oxfords | Licores d. todas clases |
| Mortadella | Vinos Blancos |
| Cerezas al Marrasquino | Vinos Tintos |
| Azúcar Domiú | Chocolate Meiner |
| Encurtidos Morton | Vinos Generosos |
| Jaleas y Mermeladas | " Malvasía |
| Salsas Varías | " Matzanilla |
| Avena Morton | " Moscatel |
| Sardinas Rodel | " del Rhin |
| Macarelas " | " Chlanty |
| Petit Pois " | " Marqués de Riscal |
| Champignon Paris | Puros Habanos |
| Mango Chutney | Cigarrillos Habanos |
| Anchoas Filled | " Abdulla |
| Langosta | Agua Apollinaris |
| Ostiones | Ginger Ale Ross |
| Camarones | Cerveza Llave |
| Antipasto | Jugo de Uva |
| Confites Jaqule | Conservas Letzberg |

Servicio rápido a domicilio

Especialidad en los pedidos a provincias

TELEFONO 589

UNITED FRUIT CO. SERVICIO DE VAPORES

Los vapores SAN GIL, SAN BENITO y SAN BLAS harán el servicio regular entre Limón y Boston; en su viaje de Boston a Limón harán escala en Habana y Cristóbal llegando a Puerto Limón los jueves en la mañana y en su viaje de regreso, principiando con el vapor SAN GIL que saldrá de Limón el sábado 14 de Abril, en la tarde, hasta nuevo aviso dichos vapores seguirán saliendo todos los sábados en la tarde de Limón, directamente para Boston.

Los vapores PASTORES, ULUA, TOLOA y CALAMARES harán el servicio regular entre Limón y Nueva York; de venida harán escala en la Habana y Cristóbal, llegando a Puerto Limón los jueves en la mañana y en su viaje de regreso saldrán de Puerto Limón los sábados en la tarde, vía Cristóbal y Habana, es decir, mantendrán un servicio regular entre Limón y Cristóbal, Habana y Nueva York.

Los vapores CAMITO, BAYANO y CORO NADO, de la Elders y Fyffes Ltd., llegarán a Puerto Limón cada quince días, los jueves en la mañana procedentes de Bristol, Inglaterra, vía Kingston, y saldrán como de costumbre, cada quince días, los viernes en la tarde, de Limón para Bristol, Inglaterra, haciendo escala en Cristóbal y Kingston.

Todos estos vapores harán el servicio de pasajeros y carga.

Para más informes dirigirse a las oficinas de la Compañía en Limón o en San José, o a los subagentes señores Sasso & Pirie Sucs.

G. P. CHITTENDEN ADMINISTRADOR

Abil 9 de 1923.

TRAUBE

Fábrica de Hielo, Cervezas y Aguas Gaseosas, Cervezas Lager grande y pequeña; Doble grande y pequeña Aguas Minerales; Kola Doble, Kola Champagne, Cream soda, Ginger ale.

Una gratificación

Dará José Vargas Camacho a la persona que le entregue una Acclón de \$ 50 de la Sociedad Nacional de Músicos la cual se le extra vío en días anteriores.

A los Constructores

Tengo gran depósito de arena y piedra del Tiribí; es decir, la mejor arena y base para pisos. Para pedidos, en mi casa, contiguo a la Parroquia de don Ramón Castro, Calle del Cementerio.

CARLOS PALMA.